

Varias jornadas han transcurrido desde que los Elefantes dijeran adiós a la Serie Nacional número 60. Tras el merecido descanso junto a la familia, Alaín Álvarez, director del plantel, nos ofrece sus consideraciones respecto al desempeño de los paquidermos en la campaña beisbolera.

“Considero que la serie fue un evento bastante reñido; igual que el año anterior, resultó muy parejo, y una vez más el equipo supo sortear las dificultades que se nos fueron presentando en el transcurso de la justa, y cumplir el primer objetivo que era clasificar.

“La ofensiva estuvo a gran altura, respondiendo a lo que esperábamos; la defensa estuvo alrededor de la media del certamen, aspecto bastante importante, mientras que el pitcheo volvió a ser la laguna, algo que ya nos viene golpeando en los últimos años.

“No obstante, hay que reconocer que esta área tuvo momentos buenos, y lograron destacarse lanzadores de los cuales esperábamos el salto, los cuales nos pueden ayudar mucho en el futuro. Está el caso de Alex Pérez, que se ha ido consolidando. A pesar de la lesión que lo mantuvo bastante tiempo inactivo, se ve un pitcher más maduro, con más dominio del *box*. También Abel Campos aportó al equipo lo que necesitábamos. Carlos Damián en su nueva función de relevista, ya fuera largo, intermedio o cerrador; resultó una de las notas más brillantes del plantel, e incluso se ubicó entre los mejores serpentineros del campeonato. Y Yasmani Ínsua, que aunque su final no fue bueno, nos dio ocho importantes victorias.

“En sentido general, pienso que ha sido un año mayor madurez para el equipo. Tuvimos la oportunidad de intervenir en una nueva versión de la serie, y por primera vez jugamos *Play Off*, ya que en la anterior versión pasamos a la segunda vuelta, pero no accedimos a la postemporada”.

¿Qué criterios merece ese compromiso ante Matanzas?

“Resultó un *Play Off* bien difícil, matizado por condiciones muy especiales. Sin público, tras un largo período de aislamiento y el déficit de entrenamiento. Pero lo positivo fue que los muchachos siempre salieron dispuestos a competir, algo que venimos incentivando desde hace años. Y compitieron hasta donde pudieron. Las cosas no salieron por diversos motivos. No funcionó la ofensiva, nuestro principal baluarte. La defensa falló en momentos clave, y el pitcheo, era de esperar que no estuviera a la altura. Pero todo ello nos hizo crecer como equipo, nos unió, nos otorgó más integridad y cohesión, y sobre todo, la disciplina no se

resquebrajó jamás. Yo decía en las declaraciones al concluir el *Play Off* que me siento orgulloso de haber trabajado con este grupo. No pudimos cumplir el segundo objetivo, pero estoy muy contento con el desempeño de los muchachos, con su compromiso y entrega a pesar de los obstáculos que enfrentaron”.

¿Pudiera haber sido diferente?

“Creo que sí. Encaramos a una selección de Matanzas a la cual habíamos derrotado en cuatro de cinco choques durante la etapa eliminatoria. Se vio un equipo que nos respetaba en el terreno, otro de los atributos que ganaron estos Elefantes. Es el actual campeón nacional, pero cuando llegamos allí sentíamos que tenían presión, porque siempre le jugamos de tú a tú. Pero sin dudas hubo incidencias claras en el momento competitivo en al que llegamos, después de un mes de aislamiento y con apenas seis jornadas de entrenamientos. Es bien difícil no solo para nosotros, y ahí está la prueba: todos los equipos que pasaron por esto ya dijeron adiós. Se nos pidió salir a dar espectáculo, entregarnos en el terreno, y eso fue lo que hicimos, sin quejas ni justificaciones. Pienso que en otras condiciones se pudiera haber protagonizado al menos un compromiso más parejo”.

La etapa semifinal comenzó sin refuerzos, algo por lo que has abogado en más de una ocasión.

“Ratifico que jugar sin refuerzos te permite ver en realidad el trabajo realizado por cada territorio. Al final aprecias dónde profundizar la labor y hacía allí encarar las estrategias. Creo justo que cada equipo llegue con las armas que tiene, aunque le reste brillo y solidez al espectáculo”.

¿Se mantiene Alaín en el puente de mando?

“Hasta este minuto no he pensado en otra cosa. Ya estamos analizando lo ocurrido, valorando fortalezas y debilidades para prepararnos de cara a la próxima campaña. No me han informado acerca de posibles cambios en el cuerpo de dirección. Toca esperar por los decisores, pero no tengo intenciones de abandonar mi misión al frente de los Elefantes”.